

**LA ALCALDESA DEMANDÓ AL EXEDIL DE URUAPAN**

Analiza Raúl Morón acción penal contra Grecia Quiroz

Proceso. Confía en que pronto se resuelva la investigación por el crimen de Carlos Manzo, ocurrido hace casi 4 meses

KARINA AGUILAR

El senador de Morena, Raúl Morón, informó que analiza contrademandar a la presidenta municipal de Uruapan, Michoacán, Grecia Quiroz, por la demanda penal que interpuso la viuda de Carlos Manzo, ante la Fiscalía del estado en la que lo acusa de estar vinculado con el asesinato de su esposo.

“Estamos revisando si esas acusaciones también tienen que ver con algún asunto de carácter penal, porque cuando tú acusas con en falso, también el Código Penal de Michoacán plantea que pueda haber sanciones y también el Código federal. Estamos revisando cómo actuar, porque creo que esto tiene que terminar. Y no es politizando las cosas como puede largarse al fondo del asunto”, declaró.

El legislador morenista confió, en entrevista, que pronto se llegue al fin de la investigación sobre el asesinato del líder del Movimiento del Sombbrero “y que puedan deslindarse responsabilidades”.



CASO. El senador se deslindó del asesinato del dirigente de la Sombreriza.

“...estamos en la misma posición de siempre. Nosotros no tenemos nada, absolutamente nada que ver con ese hecho tan lamentable”

RAÚL MORÓN

Senador

El exalcalde de Morelia rechazó cualquier imputación en su contra y dijo que no tiene nada que ver con la muerte del exedil de Uruapan.

YA HABÍA ACUSACIONES, DICE

“Ya ha habido otras acusaciones

1

de noviembre: Carlos Manzo fue asesinado durante un evento de Día de Muertos

similares. Ahora ella ha presentado una denuncia ante la Fiscalía General del Estado de Michoacán. Estamos en la misma posición de siempre. Nosotros no tenemos nada, absolutamente nada que ver con ese hecho tan lamentable y entiendo que lo único que ha presentado son los videos que hizo públicos el presidente en funciones en su momento y es el único argumento, el único elemento”, señaló.

El morenista, dijo que en este momento existe un proceso político en marcha, por lo que acusó de estar politizando la muerte Manzo.

Este martes, la alcaldesa y viuda de Manzo presentó una denuncia penal en contra de tres morenistas adversarios del alcalde.

En entrevista en la Fiscalía dijo: “En vida Carlos denunció de manera formal y directa a Raúl Morón, a Leonel Godoy y al expresidente de Uruapan, Ignacio Benjamín Campos Equigua”.

Aseguró que “no quitará el dedo del renglón” hasta obtener justicia y que no deben dejar de lado la línea política para dar con los asesinos intelectuales del crimen.